



Eduardo Guerrero
 Ingeniero Comercial UC, socio
 y director de empresas



Cecilia Cifuentes
 Economista UC y profesora
 Universidad de los Andes



Magdalena Brzovic
 Abogada U. de Chile y socia de
 Brzovic & Cía.



Carlos Gómez
 Ingeniero civil U. de Chile y
 profesor U. San Sebastián

Los nombres del equipo económico de Kast, el candidato que le disputa la derecha a Sichel

Está liderado por Eduardo Guerrero, e integrado Cecilia Cifuentes, Magdalena Brzovic, Carlos Gómez y Eugenio Camus, quienes articulan la red de colaboradores y voluntarios que están ayudando en la planificación de los distintos temas.

CARLOS ALONSO

—Ha irrumpido en algunas encuestas y comienza a estrechar la carrera en la centroderecha. El último debate presidencial lo ayudó, dijeron los expertos. Primero, fue la Cadem la que lo posicionó detrás de Gabriel Boric y luego Pulso Ciudadano pronostica que José Antonio Kast tiene probabilidades de pasar a segunda vuelta.

Por esto cobra relevancia quiénes son los técnicos que están detrás de la candidatura presidencial del Partido Republicano y de su equipo económico.

La base del equipo económico se encuentra en la labor realizada por “Ideas Republicanas”, donde más de 250 profesionales trabajaron en un programa integral de gobierno. En específico, el equipo económico está liderado por Eduardo Guerrero, Cecilia Cifuentes, Magdalena Brzovic, Carlos Gómez y Eugenio Camus, quienes articulan la red de colaboradores y voluntarios que están ayudando en la planificación de los distintos temas.

Según cuentan en el comando, la distribución entre los coordinadores es bastante heterogénea, abarcando distintas temáticas.

Eduardo Guerrero, es ingeniero comercial de la Universidad Católica y tiene un magíster en Economía de esa misma casa de estudios. Además, posee un magíster en Política Tributaria de la Universidad de Chile. Es socio y director de empresas.

Cecilia Cifuentes, es economista de la Universidad Católica y ha trabajado en organismos públicos y privados. Actualmente es profesora adjunta de la dirección financiera del ESE Business School de la Universidad de los Andes, directora ejecutiva del Centro de Estudios Financieros (CEF) del ESE, consejera del Consejo Consultivo Previsional, miembro de la Co-

misión Clasificadora de Riesgos y de la Comisión Justicia y Paz de la Conferencia Episcopal de Chile.

Magdalena Brzovic, es abogada de la Universidad Católica y tiene un magíster en Dirección y Gestión Tributaria por la Universidad Adolfo Ibáñez. Es socia de Brzovic & Cía. y ha sido asesora de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC). En la actualidad es miembro de la Comisión Tributaria de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo. Carlos Gómez es ingeniero civil de la Universidad de Chile, MBA de la Universidad de Chicago, profesor asociado de la U. San Sebastián y colabora con el Plan Económico de José Antonio Kast.

En el equipo resaltan que varios tienen experien-

cia en la economía real, con presencia tanto en el mundo público como en el privado, y no solo en la teoría.

Según Eduardo Guerrero, el programa de gobierno tiene 19 áreas temáticas, muchas de las cuales están relacionadas con el área económica. Las principales tienen que ver con recuperar el crecimiento económico “con fuerza, mejorar las pensiones y modernizar el Estado para bajar el gasto político. Además, tenemos un capítulo especial que tiene que ver con el emprendimiento y el objetivo de eliminar las barreras que impiden su desarrollo”.

El jefe del programa sostiene que lo central del trabajo se realizó antes de la campaña, en la elaboración del libro la Ruta Republicana, que fue lanzado hace algunos meses. “El equipo se reúne una vez a la semana para actualizar los desafíos económicos, según los cambios de proyecciones y los temas que se debaten en la contingencia. Además, hay un apoyo permanente de trabajo con José Antonio Kast y la preparación de minutas específicas sobre distintas materias”.

En ese sentido, dice que el candidato está “permanentemente en contacto con el equipo, valorando y agradeciendo nuestra labor, además de entusiasmarlos a seguir con la misma intensidad en lo que viene”.

Guerrero señala que la forma de trabajar se divide en dos: uno, la preparación específica para los temas más contingentes, con un foco especial en materia económica, tomando en cuenta lo complejo de la situación actual. Y el segundo, son “las proyecciones económicas que van variando día a día. Los efectos de la inflación y las consecuencias de las malas políticas públicas, como los retiros de pensiones y otras medidas, obligan a una actualización permanente de los parámetros económicos sobre los que se sustenta el programa de gobierno”.

